

"Deux Israël"

Les contrastes de la société israélienne actuelle

"...Avec le temps, on voit apparaître, dans la société israélienne et en particulier parmi les jeunes générations, deux Israël, l'un qui tourne vers le particularisme à outrance – il n'y a plus qu'Israël, il n'y a plus que les Juifs, il n'y a plus que la Thora, il n'y a plus rien d'autre – et en face, les jeunes laïques pour qui il n'y a que le cosmopolitisme, il n'y a plus que l'imitation de ce qui se trouve en dehors du peuple juif et d'Israël et cette volonté de faire de l'Etat d'Israël une société strictement à l'image des autres sociétés, des sociétés occidentales. ..."

Ilan Greilsammer.



Gay-Pride à Tel-Aviv (2004). Les participants brandissent des slogans pour la liberté sexuelle.
Source : <http://pride2004tlv.tripod.com/>



Juifs en prière, devant les rouleaux de la Thora à Jérusalem.
Source : <http://www.bibleetnombres.online.fr/coupetou.htm>



Gay pride à Jérusalem (2003). Côte à côte, le drapeau d'Israël et le drapeau homosexuel.
Source : <http://www.jerusalemshots.com/>



Familles juives dans le quartier orthodoxe de Mea Shearim, à Jérusalem.
Source : <http://geocities.yahoo.com/>